

平成  
17  
年度

## 防火ポスター優秀作品



お父さんはタバコの火、お母さんはガスの火など、家族一人一人が火事を出さないように気をつけてもらいたいと思い描きました。



最優秀賞

井尻小学校  
広瀬 美咲さん



消防長賞

八幡小学校  
窪川 航平くん

## 小さな手から広がる防火の輪



ほくは前に、お店が火事になつたのを見てびっくりしました。ガスのせんをしっかりと閉めれば火事にならなかつたかもしないと思いました。火事があったのは夜だったのです、黒い色と明るい色を工夫して描きました。



### 行政・消防クイズ

No.47

◆問題

○印に当てはまる文字を入れて下さい。

「火災警報器は○○マークの付いたものを選びましょう。」

◆応募方法

官製はがきに答え、住所、氏名、年齢、職業、電話番号を記入のうえ投函して下さい。

なお、紙面充実のため、以下のアンケートにもお答え下さい。

(クイズとは無関係です。)

当アンケートの情報は個人情報保護法に基づき、目的以外での使用は一切いたしません。

<アンケート>

1. 本号で良かったと思う記事をあげて下さい。
2. 今後、どんな記事を取り扱つたら良いと思いますか。

◆締切

平成18年6月30日(当日消印有効)

◆宛先

〒404-0037  
甲州市塩山西広門田385  
東山梨消防本部 消防課

☆正解者の中から抽選で5名の方に防災用品を差し上げます。(なお、当選者は、発送をもって発表にかえさせて頂きます。)

※ 第46回行政・消防クイズの正解

◆正解

「平成16年中の出火原因の第3位はたばこ」

多数のご応募ありがとうございました。

## 火災予防①②ゲートボール大会

火災予防ゲートボールを通して、機敏性を養い高齢者が火災の犠牲者とならないことを目的として、第二十五回火災予防ゲートボール大会を昨年11月7日、甲州市塩山総合グラウンドで開催しました。

大会には、管内の両市から四十八チーム、約四百人の参加を得て、白熱した競技が展開され、山梨市の大堀クラブチームが優勝に輝きました。



渡辺 森造さん

功勞がありました

平成十八年一月二十六日に発生した、山梨市市川地内での建物火災に際して、早期発見、初期消火活動での功勞がありました。

## 功労者に感謝状



中村利恵子さん  
堀内ちづ子さん  
新藤光代さん  
新藤健二さん  
新藤由紀さん

平成十七年十一月二十九日に発生した、甲州市塩山上井戸地内の建物火災に際して、早期発見、初期消火活動での功勞がありました。